



RÉSULTATS DU POKER RUN – 4 JUILLET 2026

Nos félicitations aux gagnants du Poker Run 2026 de l'Association des propriétaires du lac de l'Original (APLO). Nous remercions les 55 participants à cette activité très appréciée.

Voici ci-bas, la liste des lauréats ainsi que la répartition des prix totalisant 415,00 \$ total. Les coûts ont été assumés par l'Association du lac de l'Original (APLO). Voici la répartition des gagnants et leur prix :

- Premier prix : Martin Poirier (208,00 \$)
- Deuxième prix : Suzie MacConnell (124,00 \$)
- Troisième prix : Perry MacConnell (83,00 \$)

Félicitations aux gagnants!

Nous en profitons pour remercier l'équipe de bénévoles qui ont accepté de donner de leur temps et de faire de cet événement un succès. Les voici :

Monique Laviolette, Daniel Larabie, Sylvie Boucher, Sandrine Rioux, Christina et Noël Cantin, Grace Bruce, Don Cantin, Lucie Lavictoire, Rémi Leroux, Jean Bertrand, Hélène Jacques et Gilles Bertrand. Du Camping Val-des-Bois : Carole Mimeault, son conjoint Richard, Sylviane Lamarche ainsi qu'Anne Deslauriers pour la prise de photos pour le départ au Camping.

Nous ne pouvons passer sous silence, l'excellente collaboration des propriétaires Brigitte Prescott et Jean Maheu du Camping Val-des-Bois pour leur hospitalité. Grâce à leur générosité, 11 enfants ont reçu une petite slush et nos breuvages étaient sous la glace.

Ce fut avec plaisir que nous avons organisé cette activité appréciée de tous.

Sera publié sous peu, un montage de photos de cette belle activité en embarcations non motorisées : kayaks, pédalos, planches, etc., par une belle journée ensoleillée.

À l'an prochain,

Merci aux participants, bénévoles et lauréats!

Lucie Smith, Secrétaire

Denis Bénac, Vice-président

Organisateurs et bénévoles du Poker Run pour le Conseil d'administration de l'Association du lac de l'Original (APLO)



De gauche à droite : Suzie MacConnell, Martin Poirier, Perry Mac Connell



De gauche à droite : Grace Bruce, Don Cantin, Carole Mimeault, Lucie Smith, Rémi Leroux, Lucie Lavictoire, Monique Laviolette, Denis Bénac, Jean Bertrand et Sandrine Rioux

Absent de la photo : Sylviane Lamarche, Sylvie Boucher, Daniel Larabie, Christina et Noël Cantin, Hélène Jacques et Gilles Bertrand



POKER RUN RESULTS – JULY 4, 2026

Congratulations to the winners of the 2026 Poker Run of the lac de l'Original Homeowners Association (LOHA). We thank the 55 participants in this very popular activity.

Below is the list of winners and the distribution of prizes totaling \$415.00 total. Exceptionally, the costs were assumed by the Association du lac de l'Original (APLO). Here is the distribution of the winners and their prizes:

- First prize: Martin Poirier (\$208.00)
- Second prize: Suzie MacConnell (\$124.00)
- Third prize: Perry MacConnell (\$83.00)

Congratulations to the winners!

We would like to take this opportunity to thank the team of volunteers who agreed to give their time and make this event a success. Here they are:

Monique Laviolette, Daniel Larabie, Sylvie Boucher, Sandrine Rioux, Grace Bruce, Don Cantin, Christina et Noël Cantin, Lucie Lavictoire, Rémi Leroux, Jean Bertrand, Hélène Jacques and Gilles Bertrand. From the campsite Val-des-Bois: Carole Mimeault, her spouse Richard, Sylviane Lamarche as well as Anne Deslauriers for taking photos at the departure for the campsite.

We cannot ignore the excellent collaboration of the owners Brigitte Prescott and Jean Maheu of Camping Val-des-Bois for their hospitality. Thanks to their generosity, 11 children received a slush and our beverages were under ice.

It was with pleasure that we organized this activity appreciated by all.

A montage of photos of this beautiful activity in non-motorized boats: kayaks, pedal boats, boards, etc., will be published shortly on a beautiful sunny day.

See you next year,

Thank you to the participants, volunteers and winners!

Lucie Smith, Secretary

Denis Bénac, Vice-President

Poker Run organizers and volunteers for the Board of Directors of the Lac de l'Original Homeowners Association (LOHA)



From left to right: Suzie MacConnell, Martin Poirier, Perry MacConnell



From left to right: Grace Bruce, Don Cantin, Carole Mimeault, Lucie Smith, Rémi Leroux, Lucie Lavictoire, Monique Laviolette, Denis Bénac, Jean Bertrand et Sandrine Rioux

Missing from the photo : Sylviane Lamarche, Sylvie Boucher, Daniel Larabie, Christina et Noël Cantin, Hélène Jacques et Gilles Bertrand